

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan pada uraian di atas dan analisis perhitungan statistik untuk membuktikan hipotesis serta pembahasan yang telah dilakukan melalui metode analisis regresi linier berganda, analisis korelasi berganda, analisis koefisien determinasi, analisis uji hipotesis (uji t dan uji f) dengan menggunakan *Software SPSS For Windows version 25*. Maka peneliti menyimpulkan bahwa pengaruh *Fixed Asset Turnover (X1)* dan *Total Asset Turnover (X2)* terhadap *Net Profit Margin (Y)* PT.Ace Hardware Indonesia Tbk adalah sebagai berikut:

1. *Fixed Asset Turnover (FATO)* tidak berpengaruh terhadap *Net Profit Margin (NPM)* pada PT. Ace Hardware Indonesia Tbk. Hasil uji t telah diperoleh nilai  $t_{hitung}$  sebesar -0.547. Dengan taraf signifikansi sebesar 5% (0,05) adalah sebesar 2,306. Maka dari itu karena nilai  $t_{hitung} < t_{tabel}$  (-0,547 < 2,306), dengan nilai signifikan 0,599.
2. *Total Asset Turnover (TATO)* tidak berpengaruh terhadap *Net Profit Margin (NPM)* pada PT. Ace Hardware Indonesia Tbk. Hasil uji t telah diperoleh nilai  $t_{hitung}$  sebesar 1,127. Dengan taraf signifikansi sebesar 5% (0,05) adalah sebesar 2,306. Maka dari itu karena nilai  $t_{hitung} < t_{tabel}$  (1,127 < 2,306), dengan nilai signifikan 0,293.
3. *Fixed Asset Turnover (FATO)* dan *Total Asset Turnover (TATO)* secara simultan tidak berpengaruh terhadap *Net Profit Margin (NPM)* pada PT. Ace Hardware Indonesia Tbk. Hasil koefisien detemninasi di peroleh nilai

*R Square* sebesar 0,141 atau 14,1% yang menunjukkan besarnya pengaruh *Fixed asset Turnover* (FATO) dan *Total Asset Turnover* (TATO) terhadap *Net Profit Margin* (NPM) sedangkan sisanya sebesar 85,9% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini. Dan diperoleh  $F_{tabel}$  sebesar 4,737. Maka  $F_{hitung} < F_{tabel}$  ( $0,575 < 4,737$ ) dengan nilai signifikan 0,587..

## B. Saran

Berdasarkan kesimpulan dari hasil penelitian, peneliti memberikan beberapa saran dan masukan yang bermanfaat bagi pihak-pihak yang berkepentingan sebagai tambahan literature bagi kepentingan manajemen terkait Pengaruh *Fixed Asset Turnover* (FATO) dan *Total Asset Turnover* (TATO) terhadap *Net Profit Margin* (NPM) dan adapun saran untuk peneliti selanjutnya diantaranya sebagai berikut:

1. Bagi peneliti selanjutnya, penulis menyarankan menggunakan faktor-faktor lain diluar *Fixed Asset Turnover* (FATO) dan *Total Asset Turnover* (TATO) terhadap *Net Profit Margin* (NPM) karena masih banyak faktor internal dan eksternal yang dapat mempengaruhi *Net Profit Margin* (NPM). Atau menggunakan sampel yang lebih banyak kualitas penelitian yang lebih baik. Mengingat perusahaan sekarang lebih terbuka pada publik mengenai informasi keuangan perusahaan maka akan semakin mudah mendapatkan informasi.
2. Bagi investor yang berinvestasi dipasar modal, tidak aada salahnya untuk berinvestasi pada emiten-emiten yang masuk dalam kategori saham syariah

atau efek syariah, karena sudah dipastikan halal sesuai dengan ajaran islam. Berinvestasi di sahan syariah memiliki resiko kecil untuk kegiatan usaha yang mengandung riba dan tidak bermanfaat dan juga dapat menambah keberkahan dalam investasi.

3. Bagi perusahaan sebaiknya memperhatikan kinerja suatu pengelolaan keuangan, salah satunya *Fixed Asset Turnover* (FATO) dan *Total Asset Turnover* (TATO) karena akan berpengaruh terhadap *Net Profit Margin* (NPM) di perusahaan tersebut, investor akan mempertimbangkan rasio keuangan sebagai cerminan dari kinerja dan kesehatan perusahaan tersebut

